

22 KULTUR

STADT NACHRICHTEN

Die Stimme der 60er und 70er

Erwin Müller ist Musiker aus Leidenschaft und spielte in vielen Bands in Salzburg. Mit seinem „Flower Power Radio“ in der Radiofabrik war er zum 100. Mal auf Sendung: „Die Reaktionen waren unglaublich.“

Gnigl. Wenn Erwin Müller über Musik spricht, klingt seine Stimme mehr als nur begeistert. „Musik ist mein Leben“, sagt er so voller Überzeugung, dass man am liebsten selbst zu Gitarre und Mikrofon greifen möchte...

Seit seiner Jugend faszinierte Erwin Müller aus Gnigl die Musik der legendären Bands der 1960er-Jahre. Als langjähriger Bandmusiker in Salzburg brachte er die beliebten Hits aus dieser Zeit mit diversen Formationen wie „Aquallung“, „Hard Rock Connection“ oder „New Engi“ auf die Bühnen der Lokalszene und erinnert sich an viele schöne Momente. Etwa 1973, als er mit seiner Band „The Smoke“ einen ersten Erfolg feierte: „Es war der Sieg bei einem Musi-Wettbewerb“, erinnert er

sich noch wie gestern daran, „als Livebands noch in den Tanzlokalen gefragt waren, bevor sie von den DJ's abgelöst wurden.“

Es folgten weitere Engagements in Bands wie „Albatros“ oder um die Jahrtausendwende mit der „Yesterday Revival Band“ – und wenig überraschend war schon damals die Musik eben aus den 1960ern und 1970er-Jahren für Müller ein Schwerpunkt.

Die Hits und die Geschichten rund um die Bands von damals haben ihn auch dazu gebracht, eine eigene Musiksendung in der Radiofabrik zu machen. Also startete er 2014 mit seiner ersten Radio-Show. Jeden vierten Sonntag im Monat erzählt er zu der besten Musik – wie könnte es anders sein aus den 1960ern und

1970ern – interessante Storys rund um die Bands und deren bekanntesten Songs.

Kürzlich konnte er seine 100. Sendung absolvieren. „Die Reaktionen der Hörer und Hörerinnen zeigen mir immer wieder, wie gerne die Musik aus dieser Zeit noch gehört wird und die unvergesslichen Hits mit vielen schönen und auch emotionalen Erinnerungen verbunden werden. Gerade in dieser unruhigen Zeit

mit vielen negativen Meldungen in den Medien kann Musik, die man gerne hört, auch dazu beitragen, den Tag positiv zu erleben“, freut sich Müller.

Ein Treffen mit seinen früheren Bandkollegen bracht ihn jetzt sogar selbst wieder zurück ans Instrument. „Wir proben jede Woche, mal schauen was noch kommt“, sagt er mit seinem musikalisch so begeisterten Lächeln.

Max Grill



Erwin Müller im Radio-Studio.

BILD: RADIOFABRIK



„Albatros“ – legendäre Salzburger Band.

BILD: PRIVAT/MÜLLER